

Einzigartige Neueröffnung im Passagierbereich

*Unique new restaurant in
the passenger zone*

In der Transitzone auf dem Weg zu den Gates A eröffnet Mitte Juli ein einzigartiges Buch- und Gastronomiekonzept in ausgewähltem Design. Auf über 400 m² findet der Passagier die erstmalige Kombination eines ›Press & Books‹-Konzepts und eines ›NZZ Cafés‹ unter einem Dach.

A unique books & food concept store in a select design will open in mid-July in the transit zone on the way to the A gates. In an area spanning 400 m² passengers will find an original combination of a ›Press & Books‹ concept and an ›NZZ café‹ under one roof.

Im ›Press & Books‹ werden neben spannenden Krimis und Romanen, top Business-Sachbüchern, Reiseführern und Magazinen in verschiedenen Sprachen die neuesten E-Reader für Vielleser unter professioneller Beratung durch Buchhändlerinnen und Buchhändler angeboten. Zudem bereichern Reisesouvenirs und hochwertige Geschenke für die Lieben zu Hause das Angebot.

Ein Highlight im neuen und weltweit einzigen ›NZZ Café‹ ist der kostenfreie Zugang zum digitalen Nachrichtenformat der Schweizer Nachrichtenzeitung Neue Zürcher Zeitung (NZZ). Beim Kauf eines Getränkes oder von

Barfood erhält der Gast über sein Smartphone oder über bereitgestellte iPads einen exklusiven Zugang zum Nachrichtenrepertoire der NZZ und kann dabei seine Wartezeit vor dem Abflug mit kulinarischen Genüssen wie Bürli mit Bündnerfleisch und herzhaftem Gruyère oder Birchermüesli versüssen.

The ›Press & Books‹ section will offer exciting crime stories and novels, top business books, travel guides and magazines in various languages as well as the latest e-readers for avid book worms, all under the guidance of professional sales staff. Travel souvenirs and quality gifts for loved ones at home enhance the range on offer.

One highlight of the new and only ›NZZ Café‹ in the world is the free access to the digital news format of the Swiss newspaper Neue Zürcher Zeitung (NZZ). If you purchase a beverage or some bar food, you will receive exclusive access to the NZZ news repertoire via your smartphone or the iPads provided. Culinary delights such as rolls with cold meats and hearty Gruyère cheese or birchermuesli will sweeten the wait for your flight.